

..... \わたしの / 就職活動記

洛和デイセンター宇治

Iさん

京都医療福祉専門学校
心理メディカル学科 卒業

介護総合職

2025年入社
デイセンター勤務

仕事のやりがい・うれしかったこと



日常のケアや会話、レクリエーションを通じて笑顔になっていただけたら、「ありがとう」と言ってもらえることが励みになります。また、利用者さんと会話していく中で名前を覚えていただけたら、頼ってもらえることがだんだんと増えてきたことがうれしかったです。

プリセプターとの関わり



いつも私のことを気にかけてくださり、右も左もわからない私にとってとても頼れる安心感を与えてくれる先輩です。分からないことを一つ一つ丁寧に説明してくれるためとても助かっています。

洛和会を選んだ理由



研修サポートがとても充実しており、安心して自分のペースでステップアップしていけるところに魅力を感じたため、洛和会を選びました。

\ プリセプターからのメッセージ /

いつも笑顔で利用者さんと真摯に向き合う姿は、私にもいい刺激になっています。はじめは覚えることが多く大変かもしれませんが、努力は必ず実を結びます。一緒に頑張っていきましょう！



介護職を目指した理由



昔から祖父母によく遊んでもらっていた影響で、高齢の方々のサポートができる介護職を目指したいと考えたからです。デイサービスは日常生活支援やレクリエーションを通じて利用者さんと長時間関わることができ、その中で信頼関係を築き、利用者さんの笑顔や変化を間近で感じられるところに魅力を感じました。

学生さんへメッセージ



共感できる理念を見つけるのが難しく悩みましたが、様々な施設に足を運び見つけ出すことが大切だと感じました。社会人になったとき、何を大切にしたいかを考え、自分自身と向き合いながら就職活動を進めると良いかと思います。応援しています！



..... \わたしの /

就職活動記

洛和ヴィラ天王山

Lさん 京都医療福祉専門学校
社会福祉学科 卒業

介護総合職 2024年入社
特別養護老人ホーム勤務

仕事内容・一日の流れ



主に、食事の準備から介助、入浴介助やトイレ誘導・排せつ介助、口腔ケアなどを行っています。

仕事のやりがい



介護職は一般的に、とても大変な仕事だと考えられることが多いかもしれませんが。もちろん、排せつ・入浴・食事の介助は大変だと感じることもあります。しかし、介護職は利用者さんの生活を支える専門職です。コミュニケーションを通して、利用者さんの「過去」を知り、そして「未来」に向けて「今」できることは何か？それを考えることが、介護職のやりがいではないかと思います。

介護職を目指した理由



私は幼少期、両親が仕事で忙しかったため、祖母と暮らしていました。祖母に介護が必要になった時に恩返しをしたいので、介護職を選びました。

洛和会を選んだ理由



福利厚生の手厚さと教育制度が充実しているところに魅力を感じ、洛和会を選びました。

特別養護老人ホームを選んだ理由



利用者さんが最期まで「その人らしい」生活を送るため、どのような工夫をすべきか、利用者さんのADLに合わせるため、どのような事に留意して居室内をセッティングすべきかなど、さまざまな学びを得たかったので特養を選びました。

今後の目標



今後は、利用者さんが安心できる場所を提供できるようになりたいです。まだまだできないことがたくさんあるので、介護技術を磨きながら利用者さんへの理解を深めていきたいです。

\プリセプターからのメッセージ /

はじめは不安や心配なことがたくさんあると思いますが、1年後には「介護の仕事って楽しいな〜」と思えるように、毎日、一緒に楽しく仕事をできましょね！



わたしの 就職活動記

洛和ヴィラ天王山

Eさん

京都医療福祉専門学校
福祉メディカル学科 卒業

介護総合職

2022年入社
特別養護老人ホーム勤務

仕事のやりがい



利用者さんからの「ありがとう」や「あなたは優しいなあ」などほめていただけたときは、やりがいを感じます。

うれしいと感じる時



利用者さんの移乗がうまくできたときや遅い時間まで働いてるときに「気づけて帰りや」など声を掛けてくださったり、次の日が休みと伝えると「寂しいわ」とおっしゃっていただけたことがうれしかったです。

介護職を目指した理由



親戚がデイサービスを利用するようになった時、知らない人に任せるのは不安だと思っていたのですが、施設の職員の方々の接し方を見て、安心することができたので、自分もこの仕事をしてみたいと思いました。

プリセプターの先輩との関わり



先輩から見て自分のできていないところやこうした方がいいところなどを、アドバイスしていただいたり、悩みを聞いていただいたりしてます。

プリセプターからのメッセージ

介護の仕事は、大変なところはもちろんあるけれど、喜びもたくさんあるので、その喜びを感じてほしいです。利用者さんから直接笑顔や感謝のことばをいただけるすてきな仕事だと思います。



洛和会を選んだ理由



福利厚生が充実しており、職員を大切にしてくれそうだと感じたからです。

今後の目標・メッセージ



初心を忘れず一歩前進。

自分の思い通りにいかなかったり、仕事がしんどいと感じるときもあると思います。また、職場の先輩と合わず、悩んだりもすると思います。そういうときは、遠慮せず休んだらいいと思います。無理して自分の心を壊してしまうとせっかくの人生もったいないので、適度に力を抜くこともオススメです。

